## Une Audience du Tres Saint Pere a Deux Dames Manitobaines.

(19 janvier 1902)

Mde A. Monchamp et sa fille Aimée, et Mde McIntyre et son fils ont eu le privilège d'une audience privée du T. S. Père, grâce à une lettre de recommandation de S. G. Mgr l'Archevêque adressée à M. le Supérieur du Collège Canadien à Rome, M. l'Abbé Clapin, Sulpicien, et grace surtout à l'influence de Mgr Bisletti, prélat domestique de Sa Sainteté et grand ami des Canadiens.

Comme le camérier qui annonçait ces dames dit qu'elles venaient du Manitoba et qu'elles étaient recommandées par S. G. Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, le Saint Père le corrigea aussitôt en disant aussitôt: "Le Manitoba, mais c'est Langevin qui est archevêque." Ceci prouve combien la mémoire du Pape est heureuse.

Après avoir béni ces dames et leur famille, le Saint Père a parlé de la question des écoles et a exprimé l'espoir qu'elle serait bientôt réglée.

Les catholiques qui prétendent encore ensevelir cette question ne sont donc pas avec le Pape!

L'audience a duré vingt minutes, et cela malgré les chambellans qui pressaient doucement le Saint Père à en finir et cherchaient à l'entrainer dans ses appartements.

Cette condescendance du Pape est vraiment admirable et la vitalité de l'auguste vieillard est miraculeuse.

Puisse l'Oremus pro Pontifice Nostro Leone chantée par tout le peuple debout, tous les dimanches après la grand'messe, valoir à ce père bien-aimé un prolongement de vie.

Dominus conservet eum.